

WILMA Z. ALEJANDRO RAMIREZ

Con veinticuatro años de experiencia en la banca hipotecaria, el nombre de Wilma Alejandro ha labrado un espacio importante en la industria, destacándose por su vasta comprensión y sus conocimientos de los productos y servicios que conforman este mercado.

Durante los últimos quince años, es parte de la familia de Popular, siendo responsable del buen manejo de las relaciones de la institución. Se ha destacado por ser el enlace de Popular en las relaciones con el gobierno central, la industria bancaria, sectores empresariales, desarrolladores, ONG y los municipios.

Wilma ha recibido un sinnúmero de distinciones, reconociendo su esmero y dedicación como facilitadora de la expansión de proyectos comerciales y residenciales que inciden en mejorar las condiciones y la calidad de vida de miles de puertorriqueños.